

Media kit - NH Collection Barcelona Gran Hotel Calderón



El hotel

El hotel [**NH Collection Barcelona Gran Hotel Calderón**](#) está situado en la Rambla de Cataluña, uno de los lugares más destacados de la Ciudad Condal, donde antaño se encontraba el famoso Teatro Calderón construido en 1945. Tanto el teatro, como posteriormente los planos del hotel fueron diseñados por el mismo arquitecto, Josep Maria Rodríguez Lloveras, que fue pupilo de Puig i Cadafalch, uno de los padres del diseño modernista catalán. Gracias a su céntrica e idónea ubicación, este hotel de cinco estrellas permite a los huéspedes pasear por el Paseo de Gracia y la Plaza Cataluña, y disfrutar de las animadas Ramblas. También se encuentra a pocos minutos andando de puntos de interés turístico y edificios emblemáticos como la Casa Batlló y la Casa Milà (La Pedrera).

Servicios e instalaciones

El hotel cuenta con 255 habitaciones, entre las que se encuentran 151 Superiores, 86 Premium y 18 Suites, todas decoradas en un estilo elegante y moderno. También dispone de habitaciones comunicadas ideales para familias. Además, las habitaciones de los pisos superiores gozan de vistas panorámicas de la ciudad. Desde 2024, como principal novedad y siendo el único hotel en la ciudad de Barcelona que ofrece el servicio, los huéspedes podrán encontrar en las habitaciones el servicio de Alexa, a través del cuál pueden solicitar a recepción cualquier servicio a la habitación (como una toalla extra o cepillo de dientes), escuchar la música que más les guste, pedir comida al servicio de habitaciones o preguntar cuál es la contraseña del WiFi, entre otras muchas funcionalidades.

En la terraza del hotel, se encuentra su magnífica piscina que ofrece a sus huéspedes unas espectaculares vistas de Barcelona mientras se disfruta de un refrescante baño. Al lado, está el solárium y, para los más deportistas, está disponible el *Fitness Center*, con una amplia zona de cardio y musculación.

NH Collection Barcelona Gran Hotel Calderón dispone, además, de un equipo de Guest Relations para que los huéspedes aprovechen al máximo su estancia, mediante un asesoramiento y atención personalizada en museos y opciones turísticas, así como en reservas en restaurantes o espectáculos, entre otros, o simplemente para compartir los secretos que abrirán al huésped las puertas de la ciudad y hacer de su estancia un recuerdo inolvidable.

Eleven BCN



Para disfrutar el día desde las alturas, NH Collection Barcelona Gran Hotel Calderón cuenta con el rooftop Eleven BCN. Ubicado en la última planta del hotel (11), este espacio es ideal para disfrutar de una de las mejores vistas de Barcelona a través de una panorámica de 360º donde la diversión y un ambiente distendido están asegurados.

La propuesta de Eleven BCN ofrece una experiencia inolvidable gracias a su carta de snacks y su amplia variedad de cócteles internacionales pensada para un disfrute sin límites. Creatividad y equilibrio, belleza en copa y guiños al producto local. Una oferta que ha convertido a Eleven BCN en el nuevo *meeting point* de lujo de la ciudad.

Oferta gastronómica

NH Collection Barcelona Gran Hotel Calderón alberga el restaurante Tablafina. Se trata de una apuesta culinaria para conectar con el mundo del tapeo español a través de la calidad de los productos con denominación de origen, mediante una amplia propuesta de sugerencias para compartir como embutidos selectos, encurtidos, los preciados quesos y una revisión de clásicos tradicionales.

En su carta, destacan diversas propuestas como el Jarrete de ternera 24h, con puré de patata meloso y jugo al estilo Santi Santamaría; los chipirones salvajes al fuego de Achiote y judías verdes con cebolla morada y crema de Chirivía; el solomillo Wellington de corte fino, base de hojaldre y Duxelle de champiñones, chalotas y foie; así como postres como los buñuelos de anís con crema de limón o el flan de yema caramelizada con maracuyá. Tablafina también cuenta con una extensa carta de vinos que maridan a la perfección con sus distintas creaciones culinarias. Esta oferta enóloga ha contado con el asesoramiento del sumiller David Robledo, con alrededor de 60 referencias entre los que se encuentran Istiu 2017 de Bodegas Enric Solera (D.O Penedès), La nit de les Garnatxes de Bodega Capçanes (D.O Montsant), o el ARS Colecta Gran Rosé (D.O Cava).

El restaurante dispone también de una terraza en la misma Rambla de Cataluña, una ubicación inmejorable de la ciudad, para que los huéspedes puedan degustar todas las delicias previamente mencionadas mientras disfrutan de una atmósfera relajante y urbanita.

Reuniones y eventos

En el apartado de eventos, el hotel dispone de una planta exclusiva para este fin donde se encuentran 8 de sus 9 salas de reuniones, en su mayoría con luz natural y con capacidad desde 5 y hasta 250 personas. Su comodidad, posibilidades e instalaciones las convierten en opciones ideales para conferencias, reuniones, convenciones, exposiciones y banquetes. Además, el hotel ofrece la posibilidad de contar con servicios externos como anfitriones, secretarías, traductores, *virtual planner*, equipos audiovisuales e informáticos.

Sobre NH Collection Hotels & Resorts

NH Collection Hotels & Resorts es una marca hotelera upper-upscale con cerca de 100 hoteles en Europa y América, y una creciente presencia global en territorios como Emiratos Árabes Unidos, Maldivas o Sri Lanka.

Ofreciendo extraordinarias experiencias de hospitalidad, NH Collection combina a la perfección confort, innovación, servicio intuitivo, un ambiente elegante y sabores sorprendentes, todo ello, integrado en la identidad local.

NH Collection forma parte del grupo hotelero mundial [Minor Hotels](#) y es miembro del programa de fidelización [GHA DISCOVERY](#).

Para más información, visita nh-collection.com y conecta con NH Collection en [Facebook](#), [Instagram](#) y [YouTube](#).